



En Concepción fue lanzado el libro "Setenta y tantos"

Periodistas, autoridades, abogados, jefes de medios y dirigentes deportivos y del colegio de la Orden asistieron en Concepción al lanzamiento del libro *Setenta... y tantos*, del periodista Luis García Díaz.

La obra, con prólogo del crítico Paciano Martínez, fue presentada por el presidente regional del Colegio de Periodistas, Carlos Oliva, quien se refirió al "estilo ameno, punzante y documentado" con que Luis García Díaz recopiló gran cantidad de vivencias en sus 46 años de periodista en esa zona.

El acto se realizó en el Instituto Profesional Diego Portales y a él asistieron, entre otras personas, el gobernador provincial subrogante, Manuel Ruiz Moltaba, y el presi-

A
M
/2/692

A
35

En Concepción fue lanzado el libro "Setenta y tantos" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Concepción fue lanzado el libro "Setenta y tantos" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)